

Desayuno Institucional España-Mozambique

Mozambique promueve oportunidades de negocio e inversión para las empresas españolas

[En este enlace puede descargar imagen del encuentro](#)

Nota de prensa

Madrid, 15/10/2021- Con el objetivo de reforzar las relaciones bilaterales y la colaboración empresarial, la sede de la Cámara de Comercio de España ha acogido el desayuno institucional España-Mozambique organizado por Cámara de España, ICEX España Exportación e Inversiones y la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), con motivo de la visita a España de **Manuel Jose Gonçaves**, Vice-Ministro de Negocios Extranjeros y cooperación de la República de Mozambique.

“El Gobierno ya ha puesto en marcha varias iniciativas destinadas a mejorar el ambiente de negocios en el país. Promover el comercio bilateral y expandir mercados, será algo mutuamente ventajoso”, ha asegurado **Manuel Jose Gonçaves** al tiempo que incidía en la importancia del Acuerdo de Libre Comercio Continental Africano (AfCFTA) que hará de su país “una puerta de acceso a todo el continente africano” y en la importancia para su desarrollo económico de las reservas de gas natural. “Queremos incentivar la presencia de las empresas españolas. Las autoridades estamos dispuestas a trabajar y colaborar con las compañías españolas para conseguir que la inversión sea más fluida”, ha afirmado Gonçaves, tras enumerar las medidas puestas en marcha para luchar contra la corrupción, reforzar la transparencia o reducir el tiempo de apertura de un negocio.

Inmaculada Riera, Directora General de la Cámara de Comercio de España, ha destacado las oportunidades que Mozambique ofrece y el excelente nivel de colaboración, además del potencial, existente. “Para las organizaciones que representamos el tejido empresarial español, es muy interesante poder conocer de primera mano sus planes, para así poder trasladarlo a las pymes, para las que también los procesos de internacionalización y las oportunidades que ofrece Mozambique son importantes. Para las Cámaras de Comercio es de vital importancia desplegar más acciones informativas sobre Mozambique. Queremos estar al lado de nuestras empresas para apoyar la inversión y la exportación, para apoyar las relaciones bilaterales”.

La Directora General de Diplomacia Económica del Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, **Ana Esmeralda Martínez**, ha recordado la importancia estratégica de Mozambique tal como refleja el Plan África del Gobierno español. “Creemos en el potencial del país y en desarrollar líneas de cooperación. España es un socio con el que pueden trabajar a nivel político y económico, y ha llegado el momento de reactivar relaciones”.

Por su parte, **María Paz Ramos**, Directora General de Comercio Internacional e Inversiones de la Secretaría de Estado de Comercio, también ha coincidido en el “momento clave en el que nos encontramos para impulsar la presencia de empresas españolas en el país. Estamos convencidos que las empresas pueden contribuir al desarrollo de Mozambique”. Ramos ha destacado la presencia actual de las empresas españolas en sectores como el sanitario, logístico o alimentario, y la creación de 2.500 puestos de trabajo, 2.000 en pesca y 500 en resto de sectores.

La Presidenta de CEOE Internacional, **Marta Blanco**, destacó el interés, tanto de las autoridades mozambiqueñas como de las empresas españolas, de trabajar conjuntamente en múltiples sectores que contribuyan a la consecución de la estrategia de desarrollo y crecimiento del Gobierno de Mozambique. Asimismo, subrayó las oportunidades comerciales que presenta el país, para las cuales tienen una gran importancia los acuerdos de asociación y libre comercio. En materia de inversión, “es necesario que se potencien también instrumentos no financieros de cooperación como la reciente línea de estudios de viabilidad y asistencia técnica que va a permitir identificar proyectos de interés para nuestro sector privado en el país”.

La reunión ha servido para presentar la actividad de diversas empresas españolas en el país, así como las oportunidades de negocio e inversión existentes.



Más información:

Cámara de Comercio de España

Comunicación y marketing

Tfno: 91 590 69 52

C/ Ribera del Loira, 12
28042 - Madrid

Síguenos en:



